

# Nütschauer Jugend-Andacht

## - Meine Zeit mit Gott -



**Fr 14.03.25 - 19:00 Uhr**

**Lebenswege -  
meine Entscheidung ?**



Jeder von uns geht auf seinem eigenen Lebensweg und auf diesem müssen wir viele Entscheidungen treffen. Das fängt morgens mit dem Aufwachen an: Stehe ich jetzt schon auf oder bleibe ich noch fünf Minuten liegen? Viele Entscheidungen fühlen sich nebensächlich an, doch manche sind auch sehr wichtig und können unseren Lebensweg beeinflussen. Unser Glaube an Gott kann uns in vielen Entscheidungen mehr helfen als wir denken und uns bei vielen Fragen unterstützen. Gemeinsam werden wir uns in dieser Jugend-Andacht mit unseren Lebenswegen auseinandersetzen und den damit einhergehenden Fragen beschäftigen.



Nach der Jugend-Andacht seid ihr zu einem einfachen Abendessen und gemeinsamen Austausch im Jugendhaus eingeladen. Eine Übernachtung ist möglich.

